

Le 19 août 2020, le Seigneur a accueilli dans son Royaume de lumière et d'amour

Sœur Marie-Martin HOFFARTH

Née le 16 mars 1930 à MUNCHHAUSEN (Bas-Rhin), Sr M. Martin fait profession le 6 août 1951. Jeune sœur, elle est envoyée à ERSTEIN comme institutrice. Elle poursuit sa tâche d'enseignante et d'éducatrice en différents lieux : ARTOLSHEIM (1962-1969), ST LOUIS (1969-1986) et DANNEMARIE (1986-1990).

Ayant le souci de la croissance humaine et spirituelle des enfants, tout en enseignant avec passion et compétence, elle accompagne les enfants dans la catéchèse paroissiale à ST LOUIS. Sensible aux personnes souffrantes, elle visite les malades pour leur apporter réconfort et courage.

En 1990, Sr M. Martin est envoyée aux TROIS-EPIS dans notre maison de repos : la Villa Bernadette. Elle participe à l'accueil des sœurs qui ont besoin de reprendre des forces. A la fermeture de cette communauté en 2003, elle rejoint la communauté de la Maison-Mère à RIBEAUVILLE où, toujours prête à aider si besoin, elle assure divers services.

Sr M. Martin est accueillie à l'Ehpad Ste-Famille en juin 2015. C'est là qu'elle décède après une vie marquée par l'attention aux personnes et la gentillesse, la discrétion et la confiance en Dieu Providence.

Les obsèques seront célébrées le **vendredi 21 août 2020 à 14 h 30**
à la **Maison Mère à RIBEAUVILLE**

« Voici que moi-même,
je m'occuperai de mes brebis,
et je veillerai sur elles. »
Liturgie du jour



Sr M. Martin HOFFARTH
16.03.1930 - 19.08.2020